archeonea

Boletín del Instituto Catalán de Arqueología Clásica

Marzo de 2016 - Número 55

La variabilidad morfológica de los perros de Hispania

Estudiada por primera vez por Lídia Colominas



Esta arqueozoóloga del ICAC explica en un artículo cómo eran los perros de Hispania entre los siglos II y III dC.

Reportaje y artículo

"Superar la cocina romana en técnica es muy difícil"

Àngel Jiménez, cocinero



La pervivencia de la sofisticada gastronomía romana llega hasta hoy en día.

Claves del hecho culianrio romano

archeonea

Seminario sobre epigrafía y sociedad en Tarraco

Lunes 14 de marzo en el ICAC, abierto al público



Ya es la tercera edición de este seminario, coordinado por Diana Gorostidi (URV-ICAC).

Contenido

Según el artículo 5 de la Ley orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de protección de datos de carácter personal, les informamos que sus datos personales han sido recogidos, incorporados y tratados en un fichero automatizado, la finalidad del cual es enviar la publicación que el/la ciudadano/a ha requerido. El órgano responsable del fichero es Instituto Catalán de Arqueología Clásica y la dirección donde la persona interesada puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición es plaza Rovellat, s/n, 43003 Tarragona.

Puede darse de baja de este boletín y del resto de comunicaciones electrónicas del ICAC siguiendo este enlace.

Los contenidos de este boletín están sujetos a una licencia de Reconocimiento 3.0 de Creative Commons, si no se indica lo contrario. Se permite la reproducción, la distribución, la comunicación pública y la transformación para generar una obra derivada sin fines comerciales, siempre y cuando se cite el titular de los derechos (autor/a, boletín Archeonea, Instituto Catalán de Arqueología Clásica) y se distribuya bajo esta misma licencia. La licencia completa se puede consultar en http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/es/legalcode.es ISSN: 2339-6229

Depósito Legal: T-576-2013





Consorcio creado por



